

votations du 25 septembre 2016

la Municipalité de Lausanne invite à soutenir l'initiative «Pour une économie verte»

L'initiative «Pour une économie verte», soumise au vote le 25 septembre prochain demande la mise en oeuvre de mesures visant à ménager l'environnement et à préserver l'usage des ressources. La Ville de Lausanne est sensible à cette problématique et active dans ces domaines avec de nombreuses réalisations (énergie, transports, éco-quartiers, etc.). Ses actions vont dans le sens de celles voulues par les initiants et démontrent que les buts de l'initiative peuvent être atteints avec un effort raisonnable, sans porter atteinte à la qualité de vie des habitants. Par ailleurs, l'initiative est créatrice d'emplois et permet de diminuer certaines charges. Pour ces motifs, la Municipalité de Lausanne invite les Lausannoises et les Lausannois à voter OUI à cette initiative le 25 septembre prochain.

L'initiative populaire «Pour une économie durable et fondée sur une gestion efficace des ressources (économie verte)» est soumise en votation populaire le 25 septembre prochain. Elle demande que la Confédération, les cantons et les communes prennent des mesures pour amener l'économie à utiliser efficacement les ressources (eau, air, sol, matières premières, énergie) et à ménager l'environnement.

La Ville de Lausanne est active dans le domaine de la durabilité depuis longtemps et veut renforcer ses efforts en la matière, parmi lesquels figurent notamment le développement des transports publics, la mise en oeuvre de plusieurs projets d'éco-quartiers ou le soutien apportés à des initiatives visant à renforcer la durabilité. Dans le domaine énergétique, Lausanne produit et distribue une énergie propre et veut renforcer sa production d'énergie renouvelable, par exemple avec le futur parc éolien du Jorat.

La Municipalité constate que les buts de l'initiative vont dans le même sens que les actions lausannoises. L'expérience montre qu'il est possible de réduire son empreinte environnementale sans porter atteinte à la qualité de vie, au confort ou à la prospérité de notre société. Bien plus, le développement d'actions dans ces domaines permet d'envisager des créations d'emplois et la diminution de certaines charges (déchets, énergie). Enfin, l'initiative contribue à la lutte contre le réchauffement climatique en permettant à la Suisse de tenir les engagements qu'elle a pris lors de la COP21 en décembre 2015.

Pour ces motifs, la Municipalité de Lausanne soutient l'initiative «Pour une économie verte» et invite les Lausannoises et les Lausannois à faire de même en votant OUI à cette initiative le 25 septembre prochain.

Pour tout renseignement complémentaire, merci de prendre contact avec

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 00

Lausanne, le 16 septembre 2016